

C'est un rendez-vous très prisé chaque année : le pique-nique ! Comme le nombre d'enfants qui fréquentent la restauration scolaire a presque doublé depuis la crise sanitaire, il n'était plus possible de les réunir pour ce pique-nique sur le seul site du centre aéré.

Il y a donc eu deux pique-niques : un dans les cours de l'école Jules Ferry et l'autre au centre aéré. Le soleil étant de la partie, cela a permis que chaque petit groupe puisse déjeuner à l'ombre et apprécier le succulent pique-nique élaboré par le service municipal de restauration. C'est un moment joyeux et, juste avant les vacances, cela rend l'école encore plus sympa !

Avec tous les adjoints au maire, nous avons fait le tour pour saluer tous les enfants (aucun n'a voulu me donner sa glace !). J'adore quand je m'approche d'un groupe et que j'entends les enfants dire « bonjour monsieur le maire ! » Il y a du respect et de la proximité, on est comme dans un grand village.

Et puis, l'équipe d'encadrement de la restauration scolaire à l'école Jules Ferry, Sandrine Laumont, Sophie Virlovet, Fabiola Marthely et Maud Rodier, sous la responsabilité de Stéphanie Guyot, trouvait que la salle de restauration était un peu tristounette. Ces dames ont proposé d'égayer tout un pan de mur en y réalisant une fresque avec les enfants. Le résultat est superbe, la fresque est belle, elle amène de la luminosité dans cette salle et elle ouvre véritablement l'appétit !!! L'occasion de souligner le professionnalisme des ces personnels municipaux d'encadrement toute l'année.

Bravo et merci aux enfants comme aux adultes. Bonnes vacances à tous (sans oublier aux enseignants qui l'ont bien mérité)

A Tomblaine

Tomblaine
dimanche 9 juillet 2023 09:05



A Tomblaine

Tomblaine
dimanche 9 juillet 2023 09:05



A Tomblaine

Tomblaine
dimanche 9 juillet 2023 09:05

